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Stadtvertretung Ribnitz-Damgarten

PROTOKOLL

der 6. Sitzung des Sportausschusses der Stadtvertretung Ribnitz-Damgarten am 
24.11.2020

Beginn: 16:00 Uhr

Ende: 18:30 Uhr

Tagungsort: Stadion "Am Bodden", Damgartener Chaussee 46, 18311 Ribnitz-Damgarten

Anwesenheit

Vorsitz

Herr Hans-Dieter Konkol anwesend

Mitglieder

Herr Helge Eggersmann entschuldigt

Herr Ralf Lindemann anwesend

Herr Joachim Paul anwesend

Herr Stefan Reinhardt anwesend

Herr Horst Schacht anwesend bis 17:18 Uhr

Herr Ralf Schneider anwesend

Herr Hans Schoenen anwesend

Herr Stefan Stuht anwesend bis 17:18 Uhr

Schriftführer

Frau Antje Weilandt anwesend

Tagesordnung

öffentlicher Teil:
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfä-

higkeit
2 Feststellung der Tagesordnung
3 Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 10.09.2020 mit Protokollkontrolle
4 Vorstellung der neuen Kriterien für die Sportlerehrung
5 Anfragen/Mitteilungen
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähig-
keit

Herr Ausschussvorsitzender Konkol eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte die 
ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit mit zu diesem Zeitpunkt 8 anwesenden Mit-
gliedern fest. Sodann begrüßte er die Vertreterin der Ostsee-Zeitung.

TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
Es wurden keine Änderungsanträge zur Tageordnung gestellt.

TOP 3 Bestätigung des Protokolls der Sitzung vom 10.09.2020 mit Protokollkontrolle
Herr Konkol verlas das Protokoll. 
Er informierte in diesem Zuge, dass bei der Einstellung des Vereinssportlehrers, die Förderung der 
Stadt nur eine Anteilsförderung sein wird.
Der Bürgermeister hatte bei einem Gespräch darauf hingewiesen. Die restliche Finanzierung muss von 
den Vereinen, dem Kreissportbund und dem Landessportbund erfolgen. Herr Stuht fragte nach, wie 
hoch die Förderung der Stadt sein könnte. Die Vereine würden, von dem verbleibenden Eigenanteil 
(12T€) nur max. 10% übernehmen. Bei der derzeitigen finanziellen Situation muss diese Entscheidung 
in jedem Verein aber separat getroffen werden. 

In reger Diskussion unterstreichen die Mitglieder die Wichtigkeit der Stelle und fordern die komplette 
Aufnahme der Finanzierung in den Haushaltsplan der Stadt. Dieses soll als Antrag in die nächste 
Stadtvertretersitzung eingebracht werden. Antragsteller wird die CDU/FDP- Fraktion sein. Herr Kon-
kol lässt über diese Verfahrensweise abstimmen. Die Stimmabgabe dafür erfolgte einstimmig. 

Herr Schacht informierte, dass Markus Klemp den dritten Platz bei den Europameisterschaften Rudern 
erreicht hat.

Momentan trainieren in den Sporteinrichtungen nur die Kinder- und Jugendlichen vom RSV 1919 
e.V., Blau-Weiß Ostseeschmuck e.V., Segel Club Ribnitz e.V., Kampfkunstverein Goldener Drache 
und der Ribnitzer Handball Verein. Wettkämpfe vor Ort finden derzeit nicht statt. 

Ein digitaler Wettkampf wird am 5.12.20 durch die Abteilung Rudern organisiert. 

Der Rehasport soll wieder zugelassen werden. Der Behindertensportverein wartet auf die Genehmi-
gung. Der Reha Sport wird in der Sporthalle Damgarten stattfinden. 

Einwände zum Protokoll gab es nicht. Mit einer Enthaltung wird das Protokoll genehmigt.   

TOP 4 Vorstellung der neuen Kriterien für die Sportlerehrung
Mit der Einladung zur Sitzung wurde die geänderte Fassung der Kriterien für die Sportlerehrung ver-
sandt. Coronabedingt wird es in diesem Jahr keinen Neujahrsempfang geben. Die Ehrung der Sportler 
und Sportlerinnen wird in einem anderen Rahmen stattfinden. Welche Form es sein wird, ist noch 
nicht entschieden. 
Herr Schneider erklärte an Beispielen, dass ältere Sportler eher besondere Leistungen erringen können. 
In diesem Fall sollten die Sporttreibenden befragt werden, ob eine solche Ehrung willkommen ist. 
Generell herrscht die Meinung, dass die Vereine selber die Auswahl treffen sollten. Bei bedeutenden 
sportlichen Leistungen ist das Vorschlagsrecht bei den Vereinen. Diese Ehrung durch den Bürgermeis-
ter soll etwas Besonderes sein und nicht massenwirksam werden. Die Kriterien haben ein Alleinstel-
lungsmerkmal in Bezug darauf, dass es messbare Leistungen sind. 
Folgende Änderungen erfolgten: 

- Die Ehrung ist auch für das Amt Ribnitz-Damgarten. 
- Es müssen mindestens 4 Mannschaften gegeneinander angetreten sein.
- Pkt. 5, auch Mitglieder vom Sportausschuss können geehrt werden.
- Eine gleiche Leistung kann erst im 3. Jahr nach der ersten Ehrung gewürdigt werden.

Die Kriterien wurden einstimmig bestätigt. 
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TOP 5 Anfragen/Mitteilungen
1.Herr Konkol verlas die vorliegenden Fördermittelanträge und bittet um Abstimmung: 

Nr. 21. und 22.                 eine Enthaltung 
Nr. 23. und 24.                 eine Enthaltung  

2. Im Haushalt stehen, nach Abzug der genehmigten Fördermittelanträge, noch 8 000,00€ zur Verfü-
gung. Der Sportausschuss beschließt, unter Anwendung der Regeln zur Auszahlung des Sockelbetra-
ges, dieses Geld an Kinder und Jugendliche der Sportvereine auszuzahlen.
Somit stehen 6,80€ pro Kind/Jugendlicher zur Verfügung. 

3. Herr Konkol informiert über das Schreiben vom Schützenverein „Ribnitzer Greif e.V.“. In diesem 
geht es um die derzeitige bauliche Situation des Vereinsgebäudes und den Verhandlungen über einen 
Pachtvertrag mit der Stadt Ribnitz-Damgarten. Herr Konkol kennt die schwierige Problematik. Er 
hofft, dass der Pachtvertrag im beiderseitigen Einvernehmen abgeschlossen werden kann. Ein langfris-
tiger Vertrag wäre für den Sportverein wichtig, um mögliche Fördermittel zu beantragen. 
 
4. Herr Schacht hat ein ähnliches Problem. Der RSV 1919 e.V. hat das Grundstück am Hafen in Dam-
garten erschlossen und investiert auch regelmäßig. Den Bau des Trainingsgebäudes hat der RSV mit 
30T€ mitfinanziert. Jetzt soll ein neuer Pachtvertrag abgeschlossen werden. Er hält den Ausschuss auf 
dem laufenden. Gleichzeitig informierte er, dass das entwendete Boot vom Verein wiedergefunden 
wurde. 

Herr Schacht, Herr Paul und Herr Stuht verlassen die Sitzung um 17:18 Uhr.

5. Herr Schoenen freut sich über die Öffnung der Boddentherme für die Kinder. Er verwies auf die 
Wichtigkeit des Schwimmunterrichts.

6. Zur nächsten Sitzung sollen Vertreter von Sportvereinen eingeladen werden. Angefragt wird beim 
DLRG, LAV Ribnitz-Damgarten/Sanitz e.V. und dem Blau-Weiß Ostseeschmuck e.V..

Herr Konkol bedankt sich für die Teilnahme und der regen Diskussion und beendet die Sitzung.   

Hans-Dieter Konkol Antje Weilandt
Vorsitzender Protokollführerin
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